

NÄRRISCHER TAG IM FLÖSSERSTÄDTLE SCHILTACH









Pünktlich zum Mittag starten wir mit unserem närrischen Seifenkistenrennen. Dabei geht es nicht um Zeit, sondern nur um Spaß! Ob als Teilnehmer oder als Zuschauer - es ist einfach ein Erlebnis! In jedem Jahr nehmen nicht nur Schiltacher Bürger sondern auch die ein oder andere Gastzunft daran teil. Also wie wär's? Bock auf einen besonderen Fasnetsspaß?!

14 UHR UMZUG

IM ANSCHLUSS Närrisches Treiben

Auf dem Marktplatz, in unseren Vereinsheimen, Wirtschaften, auf der Straße und in unseren Katakomben findet Ihr sicherlich das passende Plätzchen für Euch zum Essen, Trinken & Feiern!

MACHT UNS DIE FREUDE UND KOMMT AM FASNETSUNDIG ZU UNS NACH SCHILTACH

